
□体育祭に向けて 石拾いボランティア 

 

体育祭に向けて、福祉委員会がグラウンドの石拾いボランティアへ

の参加を呼びかけています。朝の登校時の１５分程ですが、ちょっとした

時間をみんなのために石を拾う姿がみられました。 

今年は、福祉委員会がボランティアで活気づく那加中をめざし、声を

かけていきます。ぜひ、参加できるときに声をかけあってできるボランテ

ィアの活動が広がるとよいです。 


